



## Reformas de AMLO a parlamento abierto: Ignacio Mier llama a gran debate nacional



Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó que el paquete de 18 reformas constitucionales y dos más a leyes complementarias, que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador, podría discutirse en parlamento abierto a nivel nacional.

En entrevista con **Ciro Gómez Leyva** Por la Mañana, el morenista

comentó que con estos instrumentos de diálogo, se buscará quitar a las iniciativas la carga electoral del momento y con ello privilegiar una discusión de fondo en temas sensibles que requieren la atención de los legisladores.

De acuerdo con los planes de la fracción parlamentaria de Morena, en el marco de la discusión de las iniciativas se tendrían que llevar a cabo cinco foros, uno por cada circunscripción electoral además de 31 foros por cada estado del país.

Adicionalmente, abundó Ignacio Mier, Morena, PT y el PVEM realizarán 300 asambleas informativas donde se convocará a universidades, especialistas y a miembros de la sociedad civil a que emitan su postura respecto a los cambios constitucionales.

De acuerdo con el marco normativo de la Cámara baja, los diputados tienen 45 días para dictaminar reformas a la Constitución, sin embargo, ante la inminente conclusión de la actual legislatura, previsto para el 30 de abril, se prevé que los 51 artículos que López Obrador propuso reformar puedan votarse hacia el 18 de abril.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/2/7/reformas-de-amlo-parlamento-abierto-ignacio-mier-llama-gran-debate-nacional-801003.html>